

- Л. Жгунцова «Дуэтом о вечном, о любви, о смысле жизни» [статья]: [Текст] // «Вестник» (о презентации книги М. Сафиулина и О. Фокиной «Дуэт»). – 2016. – 27 февраля.
- Н. Колсанова «5 лет «СТИМУЛУ» [статья]: [Текст] // «Что, где» (юбилей ТО «СТИМУЛ», организаторы: М. Сафиулин и О. Фокина). – 2019. – 14 августа.
- Н. Колсанова «Серебро» отправилось в Сибирь» [статья]: [Текст] // «Что, где» (об итогах поездки М. Сафиулина и О. Фокиной на Всероссийский литературный фестиваль). – 2019. – 21 августа.
- «Сияние России в Усть-Илимске» (о проведении поэтами и организаторами творческого объединения «СТИМУЛ» М. Сафиулиным и О. Фокиной акции в городе, встречах в школах) [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2016. – 6 октября.
- «Будущее России» (о победе усть-илимцев М. Сафиулина и О. Фокиной во всероссийском проекте в Красноярске и присвоении им званий «Лучший творческий деятель России» и «Лучший журналист России» с вручением медали) [статья]: [Текст] // «Усть-Илимская правда». – 2016. – 7 июля.
- Н. Иванишина «Несут добро в ладошках» [статья]: [Текст] // «Вестник» (о поездке М. Сафиулина и О. Фокиной в Болгарию, о победе и мастер-классах, о конкурсе «Несут добро в ладошках!», организованном М. Сафиулиным и О. Фокиной). – 2018. – 15 ноября.
- Максим Сафиулин и Ольга Фокина вернулись из Парижа с победой (новостной портал Илим 24): <https://ilim24.ru/news/22044.html>
- Илим24. Информационный портал г. Усть-Илимска. Максим Сафиулин из Усть-Илимска удивил Ольгу Бузову и Дмитрия Маликова на шоу «Самородки». 29 января 2024 г. <https://ilim24.ru/news/24294.html?ysclid=lt6zwve8ww4588332>
- Информационный портал «Мой Усть-Илимск». «Устьилимец Максим Сафиулин прошёл в финал конкурса «Самородки». 28 января 2024 г. <https://myui.ru/blog/2024-01-28-2111?ysclid=lt7032fahh140089458>
- Информационный портал «Вечерний Усть-Илим». 26 января 2024 г. «Поэт и композитор Максим Сафиулин прошёл в финал проекта популярного телеканала «Пятница» <https://vecherni-ustilim.ru/?module=articles&action=view&id=3749&ysclid=lt711o2ldb660577432>
- Н. Колсанова. «Поэзия в непривычном формате. В Усть-Илимске прошли «Пушкинские чтения» (организаторы: М. Сафиулин и О. Фокина). «Сибирский характер». 08.06.2020 г. Ссылка: <https://sibhar.ru/pojezija-v-neprivychnom-formate-v-ust-ilimske-proshli-pushkinskie-chtenija/>